
 

令和５年度第１２回地域タウンミーティング（池）意見一覧 

 

日時：令和５年１１月７日（火） 午後７時～午後８時 

場所：生涯学習センター池会館 ３階大ホール 
 

① 池地区圃場整備事業の推進について【区】             

② 大室山観光施設（リフト）山麓への観光トイレの設置について【区】 

③ 生涯学習センター池会館への防災用品の補充について【区】 

④ 池隧道のゴミの撤去について【区】 

⑤ 鳴川の石垣の点検について【区】 

⑥ 令和元年の台風１５号での山崩れ箇所について【区】 

⑦ 市道沿いの大木について【区】 

⑧ 令和元年の台風１５号で崩落した林道の復旧について【区】 

⑨ 観光ＰＲについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 池区-① 

池地区圃場整備事業の推進について【区】 

池地区では現在耕作しにくくなった水田の圃場整備を行っていますが、県の計画が相当遅れ

ている状況であるとともに、予算も大幅な負担が予想されるとの話を聞いていますので、市や

地権者の負担が大きくならないよう、県への働きかけをお願いします。 

回 答 

圃場整備の計画変更により、工期の延長や事業費の増加が予定されていますが、

事業の速やかな実施と、事業費等が少しでも抑えられるように、県へ要望してま

いります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
 

2 

 

意 見 区 池区-② 

大室山観光施設（リフト）山麓への観光トイレの設置について【区】 

 この観光トイレについては、平成２８年から要望してまいりましたが、様々な問題が発生し

建設に至っていません。現在、観光施設はコロナ禍前に戻り、来遊客が多く訪れ毎日にぎわっ

ていますが、相変わらず観光客はトイレについて不便している状況でありますので、早期の建

設を要望します。 

回 答 

大室山山麓への観光トイレの設置につきましては、平成２９年度に建設のため

の予算を計上しておりましたが、トイレの設置場所の問題などにより、建設には

至っておりませんでした。 

現在、再度トイレを設置するための検討を行っており、県の補助金の活用など

も踏まえ、事業を進めてまいりたいと考えております。 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-③ 

生涯学習センター池会館への防災用品の補充について【区】 

 生涯学習センター池会館は避難所に指定されていますが、非常用の発電機や携帯電話用の手

回し充電器などを常備する予定はありますか。また、毛布などは既にありますが、十分ではな

いと思いますので、補充の予定はありますか。それとも本部からの貸し出しになるのでしょう

か。 

回 答 

生涯学習センター池会館には、非常用（予備）ディーゼル発電機が整備されて

おります。 

その他の防災資機材については、静岡県が行う補助を活用し、様々な防災資機

材の充実を図っていく計画でありますので、皆様のご意見をお伺いしながら進め

てまいりたいと考えております。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
 

4 

 

意 見 区 池区-④ 

池隧道のゴミの撤去について【区】 

雨が降ると池隧道の水門の塵除けにゴミが溜まってしまい、区の役員で撤去作業を行ってい

ますが、毎年何回も行う必要がありますので、市の手助けをお願いできないでしょうか。 

回 答 

 塵除けのゴミにつきましては、市の予算での撤去も検討しておりますので、結

論が出ましたらご報告させていただきます。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-⑤ 

鳴川の石垣の点検について【区】 

 鳴川の石垣の崩れがひどくなってきており、大雨で間知石が水門へ流れていってしまうなど

の問題が発生する恐れがありますので、点検をお願いします。 

回 答 

鳴川の石垣につきましては、修繕する方向で検討を進めておりますので、今し

ばらくお時間をいただきたいと思います。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-⑥ 

令和元年の台風１５号での山崩れ箇所について【区】 

 令和元年の台風１５号の際に、北側を向いた斜面で倒木があり、とても歩けるような状態で

はない山がまだまだあります。池小学校付近に住んでいる方から、「大雨の時は怖い」という話

を聞いていますので、静岡県の事業になるとは思いますが、確認していただけたらと思います。 

回 答 

 未だ手入れが進んでいない箇所があることは承知しておりますので、引き続き

県に要望してまいります。 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-⑦ 

市道沿いの大木について【区】 

 池から大室山に向かう市道の途中、カーブの所に大木が生えていますが、石垣が崩れて根が

見えている状況です。強風で倒れた場合、道路や高圧線に影響が出る恐れがありますので、経

過観察をしていただけたらと思います。 

回 答 

昨年度に伐採の要望をいただきましたが、木が生えている場所が民地であり、

市で伐採することができないため、地域の皆様からも地権者様への働きかけにご

協力をいただきますようお願いしたところであります。 

月に２回道路パトロールを行っており、引き続き状況を注視してまいりますの

で、地域の皆様におかれましても、ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたしま

す。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-⑧ 

令和元年の台風１５号で崩落した林道の復旧について【区】 

 こちらも静岡県の事業が関係していると思いますが、池のわさび田の上側辺りの林道が崩れ

たままになっています。少しずつでも手を付けていただけたらと思いますので、県への働きか

けをお願いします。 

 

回 答 

 現在、県が治山事業の実施に向けて、国へ事業実施計画を提出する予定と伺っ

ておりますので、引き続き、働きかけを行ってまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-⑨ 

観光ＰＲについて 

 観光経済新聞が行っている「にっぽんの温泉１００選」では、伊東温泉は７５位くらいを行

ったり来たりしています。このランキングは、プロが選んだ温泉地ということですので、市を

挙げて何かアクションをお願いします。 

 

回 答 

 本市においても、日頃から様々なトラベル・エージェントなどとつながりを持

っておりますので、皆様のご期待に沿えるよう努めてまいります。 

 


